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Liebe Horster Bürgerinnen und Bürger! 

Vor allem in der aktuell schwierigen Lage, sowohl geopolitisch als auch 

wirtschaftlich, ist die Politik stärker gefordert denn je. Die Herausforde-

rungen sind vielfältig und groß. Es geht im wesentlichen darum sowohl 

unsere Sicherheit als auch unseren Wohlstand zu erhalten. Damit die aus 

der Inflation deutlich für uns alle spürbaren Veränderungen nicht zu einer 

weiteren Spaltung der Gesellschaft führen, ist vor allem in dieser Zeit ei-

ne Politik mit sozialdemokratischem Schwerpunkt wichtig. 

Aber nicht nur auf internationaler oder nationaler Ebene ist eine voraus-

schauende Politik wichtig. Das gilt vor allem auch bei uns vor Ort in unse-

rer Gemeinde. 

Daher möchten wir Euch auf dem Laufenden halten und wünschen Euch/

Ihnen friedliche Weihnachten und ein gesundes neues Jahr! 

Euer André Bretzke-Tobies 

OV-Vorsitzender  

SPD Horst 

Gerlinde Böttcher-

Naudiet  

Fraktionsvorsitz 

Seit der Kommunalwahl am 14. Mai gehöre ich wieder der Ge-

meindevertretung Horst an. Mein Beruf ist Diplom-

Bibliothekarin. 

Ich bin als Fraktionsvorsitzende in allen Ausschüssen als stellver-

tretendes Mitglied und Mitglied im Jahresprüfungsausschuss so-

wie im Ausschuss des Altenpflegeheimes.  

Dazu vertrete ich die Interessen der SPD-Horst im Schulverband 

und im Amtsausschuss.  

Außerdem bin ich auch Mitglied im Kreistag des Kreises Stein-

burg. Ich bin Mitglied im Ausschuss für Soziales, Familie, Gesund-

heit, Gleichstellung und Inklusion sowie im Finanzausschuss. 

Ich engagiere mich beim Bürgerbus, dem Horster Ortsarchiv und 

gärtnere gerne in meiner Freizeit. 
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Liebe Bürgerinnen und Bürger,  

ich bin 59 Jahre alt und wohne im Reiherstieg in Horst. 

Seit 34 Jahren wohne und arbeite ich in Horst; beruflich bin ich 

als Schwimmmeister im Horster Freibad tätig und durchlief in 

diesem Jahr meine 34. Freibadsaison.  

 

Kommunalpolitisch habe ich als bürgerliches Mitglied 2011 erste 

Erfahrungen sammeln können und gehöre seit 2013 der Horster 

Gemeindevertretung als Mitglied an. In dieser Zeit habe ich 

Kenntnisse  

im Kulturausschuss sammeln können und bin seit 2018 auch des-

sen Vorsitzender.  

 

Seit dieser Zeit bin ich ebenfalls im Digitalausschuss des Amtes 

kommunalpolitisch aktiv.       

Thomas Lecke 
Stv. Fraktionsvorsitz 

Gewerbeflächen 

Die SPD-Horst setzt sich dafür ein, dass es für Horst Gewerbeflächen 

gibt, die sowohl den Ansprüchen der Nachhaltigkeit sowie der Schaffung 

von Arbeitsplätzen entsprechen. Die Innovationen der Zukunft sollen 

auch dazu führen, dass es kurze Wege zur Arbeit in und um Horst gibt.  

Wir haben mit dem neuesten Gewerbegebiet (G6 bei der „Wegespinne“ 

in Hahnenkamp) deutlich gezeigt, dass eine nachhaltige Nutzung von 

Gewerbeflächen möglich ist. Auch die Unternehmen des Mittelstandes 

wollen bauen, gerne auf nachhaltigen Gewerbegebieten, da sie wissen, 

dass für eine gute Arbeitsleistung auch ein gesundes Umfeld wichtig ist. 

Der geplante Parallelausbau des Grenzweges soll eine kürzere und di-
rektere Anbindung an die Autobahn (A23) ermöglichen, ohne dass der 
Verkehr durch Horst fließen muss. Auch diese Maßnahme führt zu einer 
Beruhigung des innerörtlichen Verkehrs und damit zu mehr Sicherheit für 
alle anderen Verkehrsteilnehmenden. 

Der Grenzweg als solcher bleibt, wie er ist, und kann weiterhin als Rad-

weg genutzt werden. 

  


